

RASSEMBLEMENT POUR UN PROGRAMME
ANTILIBERAL ET DES CANDIDATURES COMMUNES :

le tournant de Saint-Denis

Le 10 septembre, à Saint-Denis, le rassemblement pour un programme antilibéral et des candidatures communes en 2007 a fait un bond en avant. 500 délégué-es venus de 70 départements, représentatifs de toutes les sensibilités présentes dans les collectifs locaux - communistes, socialistes, écologistes, d'extrême gauche, féministes, altermondialistes, etc. - ont débattu toute la journée. Elles, ils se sont mis d'accord sur un socle politique commun définissant leur ambition, leur stratégie, leur méthode et leur calendrier. C'est un événement !

Plus que jamais, l'objectif de rassembler le plus grand nombre des composantes politiques qui ont permis la victoire du «non», le 29 mai 2005, devient crédible. Certes, la LCR a décidé en l'état de ne pas s'associer à cette démarche et de maintenir la candidature unilatérale d'Olivier Besancenot. Mais le débat continue. Plus cette dynamique unitaire prendra de la force, plus il apparaîtra qu'elle peut se traduire dans une dynamique politique capable de changer la donne à gauche, et plus nous réussirons tous ensemble à surmonter de tels obstacles.

Il est maintenant décisif que cette démarche s'amplifie et s'approfondisse. Elle réunit déjà des milliers de militant-e-s, il faut qu'elle s'élargisse et devienne massivement citoyenne et populaire. Les collectifs doivent se multiplier dans tout le pays, dans les quartiers populaires, auprès des entreprises et des bassins d'emploi.

Ils doivent continuer de débattre etachever d'élaborer le programme politique que nous soumettrons au suffrage universel. Ils doivent débattre des candidatures aux élections présidentielle et législatives. Ils doivent inscrire leur débat et leurs actions dans une perspective durable.

Et ils doivent en même temps se tourner vers l'action. Les médias organisent un véritable black-out sur ce que nous faisons ensemble. A des dizaines de milliers de voix, il est à notre portée de briser ce mur du silence. Nous devons faire connaître notre démarche, appeler toutes celles et ceux qui le veulent à y participer. Il nous faut montrer en actes, sur toutes les questions politiques, que nous sommes porteurs de propositions nouvelles pour la gauche, lui donnant enfin cette fois-ci la possibilité de réussir. Et il nous faut pour cela soutenir toutes les luttes, et y contribuer en mettant en débat des propositions alternatives aux logiques libérales. GDF, «sans-papiers», délocalisations, carte scolaire, école : sur toutes ces questions, nous pouvons faire entendre une voix différente.

Le temps est maintenant compté. Nous devons nous mettre en cam-

pagne. Nous savons qu'elle sera rude et demandera beaucoup d'efforts. Mais cela vaut la peine. Gagner est possible parce que notre démarche est porteuse d'un espoir réel. Nous nous appuyons sur notre peuple, et sur ce qu'il a majoritairement exprimé le 29 mai ou dans la lutte contre le CPE. Nous lui proposons de se rassembler de nouveau dans les urnes pour dire clairement ce qu'il veut : la rupture avec les politiques libérales que le traité européen voulait constitutionnaliser. Alors, toute la gauche devra en tenir compte et constituer une majorité et un gouvernement autour d'un projet politique qui change vraiment la vie.

La fête de l'Humanité est une occasion exceptionnelle de parler ensemble de toutes ces questions et de faire avancer notre démarche unitaire. Débattions toutes et tous ensemble.

Retrouvons-nous dimanche au meeting à 16h00 sur la grande scène avec Marie-George Buffet